



Migrantes: solicitudes de ayuda al Mides crecen 83%

En 2019 hubo 7.410 casos y en 2023, 13.610. Piden por alimentación y trámites

En los últimos cinco años, ciudadanos de casi medio mundo pasaron por una oficina de atención del Ministerio de Desarrollo Social (Mides) en procura de ayuda. Y es un fenómeno que aumentó año a año durante el último quinquenio. Según los últimos datos procesados, las solicitudes de aten-

ción ante el ministerio por parte de extranjeros migrantes crecieron 83% a lo largo de este período de gobierno. Básicamente, los pedidos refieren a trámites y alimentación.

Fueron casi 4 mil cubanos, más de 1.800 venezolanos, una cantidad similar de argentinos, 1.300 brasileños y más de 500

ATENCIONES
MONTEVIDEO
CONCENTRÓ
6.043 CASOS, EL
44% DEL TOTAL

colombianos y dominicanos que pasaron en 2023 por alguna dependencia territorial de esa secretaría, por donde además desfilaron en esos 12 meses ciudadanos naturales de 73 nacionalidades distintas de cinco continentes. El Sistema de Monitoreo, Administración y Resolución de Trámites (Smart)

del Mides tienen registros de 13.610 extranjeros que el año pasado recibieron algún tipo de atención ciudadana por parte de la cartera. En 2022 había sido 13.290 casos, en 2021 pidieron ayuda 11.053 migrantes y en 2020, 10.530. En el año 2019, el Mides registró 7.410 atenciones. **NACIONAL / A4**

CIUDADANOS Y EL FA

Insisten con votar proyecto de eutanasia

El proyecto de ley que plantea despenalizar la eutanasia fue aprobado en octubre de 2022 en Diputados y sigue a estudio de la Comisión de Salud del Senado, en la que legisladores del Partido Nacional proponen modificarlo. El nacionalismo dice que la iniciativa "no está en la agenda del gobierno ni de la coalición". En contrapartida, el coordinador de la bancada del Partido Colorado, Pablo Lanz, dirigente de Ciudadanos, asegura que el pasado lunes planteó tratar el tema y anunció que, si no hay acuerdo sobre el texto entre los socios del gobierno, presentará una moción el martes 16 de julio para tratarlo en el plenario de forma "grave y urgente" en agosto. El proyecto fue presentado por diputados colorados y del FA. **NACIONAL / A6**

EXIGEN MENOS ALQUILER

Cantinas amenazan con juicio a Secundaria

Desde el mes de enero no se puede vender alimentos en los centros educativos que no estén en una lista de recomendaciones del MSP. Así, los cantineros apuntaron una fuerte reducción de las ventas y pidieron una disminución del alquiler. Pero, Secundaria rechazó esta solicitud. Ahora, y a partir de un asesoramiento jurídico, evalúan hacer juicio. Secundaria argumentó su decisión de rechazar el pedido de reducción de alquiler en que los concesionarios de las cantinas liceales "utilizan la luz y el agua del centro educativo sin costo". Esta mención es consecuente con que ahora los cantineros deben elaborar más productos en el marco de la ley de alimentación saludable. **NACIONAL / A7**

EN ESTE NÚMERO
"Es de izquierda, casi radical"
Gabriela Fossati habló de Valeria Ripoll en el acto de adhesión a Ojeda.
NACIONAL / A5

Conmoción por asesinato
Matan a conductora de TV en México, expareja de un golero uruguayo.
INTERNACIONAL / A4

"CASARME NO FUE UN ERROR"
Jimmy Castillos rompe el silencio: "Me fui dando cuenta que desconocía a mi pareja. No me defendió."
SÁBADO SHOW / 14



Peñarol vuelve al Intermedio
Enfrenta a Deportivo Maldonado a partir de las 15:30 en el CDS.
OVACIÓN / C12

ÍNDICE

Qué Pasa	A2	Internacional	B1
Nacional	A4	Bienestar	B5
Economía	A9	Espectáculos	B9
Rurales	A11	Televisión	B12
Opinión	A12	Cartelera	B13
Las firmas	A13	Deportes	C

EL TIEMPO

MÍN.	MÁX.	☀️	Claro y algo nublado. Heladas. Nebulinas.
-2°	11°		

Copa América: Uruguay-Brasil, a las 22:00, por el pasaje a las semifinales



CORAZÓN CELESTE

A partir de las 22:00 en Las Vegas, Uruguay se juega el pasaje a las semifinales de la Copa América ante Brasil. En principio, el equipo celeste mantendrá la plantilla de los últimos partidos: Rochet, Nández, Ronald Araújo, Olivera y Viña; Valverde, Ugarte y De

la Cruz; Pellistri, Darwin Núñez y Maxi Araújo. Brasil tiene la ausencia de Vinicius por doble amarilla y Endrick, la nueva perla del fútbol norteño de 17 años que pasó al Real Madrid, será el sustituto en el ataque. Si hay empate, los penales definen. **OVACIÓN / C2-11**

Canales de streaming, la otra cara de la televisión

Un programa que no es de televisión, ni de radio, o es ambas cosas a la vez, o ninguna. Los canales de streaming son el nuevo furor de las audiencias en

Sin el anclaje de una grilla, la charla es protagonista

Argentina y ya inspiran a productores y comunicadores uruguayos, que lanzan los propios. Aquí, un recorrido por los canales más destacados: Olga, Gelatina, Blender y Luzu. ¿Es-

tas charlas filmadas son una competencia directa a la televisión tradicional? Por lo pronto, la fórmula "para hacer televisión sin guita" suma suscriptores en YouTube y en Twitch,

plataformas claves para su existencia, e interesan cada vez a más marcas. Incluso hay medios tradicionales que comienzan a acercarse para no perder vigencia. **QUÉ PASA / A2-3**

POZOS ACUMULADOS **SORTEO: 07/07/2024**

\$ 40.500.000

▶ ORO \$ 7.800.000 ▶ REVANCHA \$ 32.700.000 **POZOS APROXIMADOS**

www.labanca.com.uy
Prevención y ayuda al juego patológico.
0800-2000 Línea de atención gratuita.
Juegue Responsablemente

BROU RECOMPENSA	COMPRA	VENTA	7 730989 522134											
	DÓLAR	39,35	40,85	DÓLAR	38,85	41,35	EURO	41,07	46,06	ARGENTINO		0,02	0,20	REAL